

REKTOR UNIPMA MENGUCAPKAN SELAMAT HARI RAYA IDUL FITRI 1446H

Minggu, 30 Maret 2025, 22:44 WIB, Oleh: Wicaksono, R.A.

BERITA UCAPAN SELAMAT HARI RAYA IDUL FITRI 1446H DARI REKTOR UNIVERSITAS PGRI MADIUN

Madiun, [Tanggal] – Rektor Universitas PGRI Madiun, **Dr. Supri Wahyudi Utomo, M.Pd.**, mengucapkan selamat Hari Raya Idul Fitri 1446H kepada seluruh sivitas akademika Universitas PGRI Madiun, serta masyarakat pada umumnya.

"Semoga hari kemenangan ini membawa berkah, kedamaian, dan kebahagiaan bagi kita semua. Semoga kita senantiasa diberikan kekuatan untuk menjadi pribadi yang lebih baik, mempererat tali persaudaraan, serta saling memaafkan antar sesama," ujar Rektor dalam sambutannya.

Lebih lanjut, **Dr. Supri Wahyudi Utomo, M.Pd.** mengingatkan agar makna Idul Fitri tidak hanya dirayakan dengan kegembiraan, tetapi juga dimaknai sebagai kesempatan untuk meningkatkan kualitas diri, memperkuat rasa solidaritas, dan menjalani kehidupan dengan lebih penuh rasa syukur.

Universitas PGRI Madiun juga berharap agar semangat Hari Raya Idul Fitri dapat memberikan inspirasi bagi para mahasiswa, dosen, dan seluruh tenaga kependidikan untuk terus berkontribusi dalam pembangunan pendidikan yang lebih baik di masa depan.

"Saya mengajak kita semua untuk terus menjaga semangat kebersamaan, saling mendukung dalam menjalani tugas dan tanggung jawab kita masing-masing, serta menjadikan momen Idul Fitri sebagai ajang untuk mempererat ukhuwah islamiyah di lingkungan kampus," tambahnya.

Semoga segala amalan yang dilakukan selama bulan Ramadan diterima oleh Allah SWT, dan kita semua dapat menjadi pribadi yang lebih berkualitas setelah menjalani ibadah puasa.

Selamat Hari Raya Idul Fitri 1446H, Mohon Maaf Lahir dan Batin.

Dr. Supri Wahyudi Utomo, M.Pd.

Rektor Universitas PGRI Madiun

Berita UNIPMA

1. [UNIPMA SALURKAN ZAKAT FITRAH. PERKUAT SOLIDARITAS SOSIAL DI BULAN RAMADHAN](#)
2. [MAHASISWA UNIPMA BERKONTRIBUSI DALAM PROYEK STRATEGIS NASIONAL DI KIDROBOT](#)
3. [UNIPMA PEDULI BENCANA BANJIR MADIUN. SALURKAN BANTUAN UNTUK WARGA TERDAMPAK](#)
4. [UPPLM UNIPMA GELAR PERSAMAAN PERSEPSI DAN MOU PLP-I BERSAMA SEKOLAH MITRA](#)
5. [545 MAHASISWA FKIP UNIPMA IKUTI PEMBEKALAN PLP-I DAN MICROTEACHING](#)